

REQUETES, ETC.

1.—De MM. Robt. White & Cie, à l'effet de construire une écurie, rue Montcalm, No 55.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

2.—Des avocats de la Ville, approuvant la décision rendue par Son Honneur le maire sur un point d'ordre, le 15 du courant.

Déposée aux archives.

3.—Des Commissaires du Port invitant la Ville à conférer avec eux au sujet de diverses affaires.

Sur proposition de M. l'échevin SAINT-DENIS, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: De nommer une délégation du Conseil, composée de MM. les échevins Vallières, Larivière, Dagenais, L.-A. Lapointe et Ames, qui devra conférer avec les Commissaires du Port, au sujet des égouts débouchant dans le port, et au sujet des rues Communes et des Commissaires, avec prière de faire au plus tôt rapport au Conseil.

4.—Quittance de la succession Jos. Beaulieu à la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu: Que ladite quittance soit approuvée et que Son Honneur le maire et le greffier de la Ville soient priés d'y apposer leurs signatures au nom de la Ville.

RAPPORT.

5.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet de remettre à M. Joseph Langlois son cautionnement.

Renvoyé à la Commission des Finances.

AVIS DE MOTIONS.

6.—De M. l'échevin Lavallée, à l'effet d'abroger une certaine résolution adoptée en 1901, et concernant les gages des journaliers.

7.—De M. l'échevin Leclaire, à l'effet d'édicter un règlement régissant la construction des édifices rue St-Laurent.

ORDRE DU JOUR.

8.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Central Electric Co." de poser des conduites.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin VALLIERES, propose en

Amendement: Que la clause 6 dudit rapport soit remplacée par la suivante: "En tout temps, en donnant un avis de trois mois, le Conseil pourra mettre fin à la location de l'espace occupé par lesdits tuyaux, et lesdits tuyaux devront être enlevés par la "Central Electric Co.", à ses dépens, dès que le Conseil jugera à propos d'ordonner leur enlèvement". Et que la clause 4 dudit rapport soit amendée par l'effacement des mots "25 cents le pied carré", et par leur remplacement par les mots "10 cents par année par pied courant", et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin EKKERS, appuyé par M. l'échevin SADLER, propose en

Sous-amendement: Que ledit rapport soit amendé par l'effacement de la clause 2, à condition cependant que la "Central Electric Co." se tienne responsable et dégage la Ville de toute responsabilité quant aux dommages que pourront survenir aux tuyaux ou conduites de toute autre Compagnie ou de la Ville.

Ledit sous-amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Paquin, Duquette et Major.—26.

Contre: Robillard, Lapointe (L.-A.), Lemay, Couture et Proulx.—5.

Ledit sous-amendement est ainsi affirmatif et il est

Résolu: En conséquence.

L'amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Paquin, Duquette et Major.—26.

Contre: Robillard, Lapointe (L.-A.), Lemay, Couture et Proulx.—5.

PETITIONS, ETC.

1.—From Messrs. Robt. White & Co. to erect a stable at No. 55 Montcalm street.

Referred to the Fire and Light Commission.

2.—From City Attorneys approving of a certain decision on a point of order given on the 15th inst. by His Worship the Mayor.

Filed of record.

3.—From Harbour Commissioners inviting the City to confer with them on different matters.

On motion of Ald. ST. DENIS, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That a delegation of this Council composed of Aldermen Vallières, Larivière, Dagenais, L. A. Lapointe and Ames, be appointed to interview the Harbour Commissioners in relation to the matter of sewers emptying into the harbour, as well as the question of Common and Commissioners streets, and to report to Council at as early a date as possible.

4.—Acquittance by Estate Jos. Beaulieu to the City.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBERTSON, it was

Resolved: That said deed of acquittance be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORT.

5.—From Parks and Ferries Committee, to remit guarantee to Joseph Langlois.

Referred to the Finance Commission.

MOTIONS

6.—By Ald. Lavallée to repeal a certain resolution adopted in 1901, re laborers' wages.

7.—By Ald. Leclaire to regulate buildings on St. Lawrence street.

ORDER OF THE DAY.

8.—The order of the day being read to consider a report from the Road Committee to allow Central Electric Co. to lay pipes,

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. TURNER,

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. AMES, seconded by Ald. VALLIERES.

"That clause 6 of said report be replaced by the following:

The City Council, at any time, upon three months notice, may terminate the lease of the space occupied by the aforesaid pipes, and the said pipes shall be removed by the Central Electric Co. at its own expense whenever the City Council may deem it advisable to order their removal. That clause 4 of said report amended by striking therefrom the words "25 cents a square foot" and replacing them by the words "10 cents per annum per running foot", and that so amended said report be adopted."

Moved in sub-amendment by Ald. EKKERS, seconded by Ald. SADLER,

"That said report be amended by striking therefrom clause No. 2, conditionally, however, that the Central Electric Co. shall be responsible and shall hold the City harmless for any damage to the pipes or conduits belonging to any other Company or to the City."

Said sub-amendment being put the Council divided:

Yeas: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Paquin, Duquette, Major.—26.

Nays: Robillard, Lapointe (L. A.), Lemay, Couture, Proulx.—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

The amendment being put the Council divided:

Yeas: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Paquin, Duquette, Major.—26.

Nays: Robillard, Lapointe (L. A.), Lemay, Couture, Proulx.—5.